



Pablo Montes

Periodista



La Comisión reitera la urgencia de renovar el CGPJ, antes de reformar el sistema de elección

En el día en que el Consejo General del Poder Judicial **concluye su primer mandato completo en funciones**, el Comisario de Justicia de la Unión Europea, Didier Reynders ha insistido por enésima vez en la urgencia de renovar el Consejo General del Poder Judicial y ha vuelto a recordar que **dicha renovación debe ser prioritaria y previa a una reforma en el sistema de elección** que debería comenzar “inmediatamente después” para adaptarse a los parámetros europeos.

Lo ha dicho en una rueda de prensa que ha ofrecido en Bruselas junto al ministro Félix Bolaños, después de la reunión de ministros de Justicia que se ha desarrollado allí hoy. Se trata de una cuestión que “ya estaba en la recomendación del informe sobre el Estado de Derecho de 2022 como **elemento de máxima prioridad**. Antes de julio resultó imposible, dada la tesitura política. Ahora que tenemos un nuevo Gobierno, es hora de volver a comenzar. Para ello dialogaremos con todas las partes implicadas. Es algo más y más urgente”, ha afir

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |